



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Satgas PMK Kab. Agam lakukan Pengecekan Kesehatan Dan Berikan Vitamin Gratis

**Dina Syafitri - AGAM.FR.N.CO.ID**

Jul 27, 2022 - 22:31



Agam- Satgas PMK yang telah dibentuk oleh Polres Agam bersama Pemda Agam melaksanakan kegiatan pengecekan kesehatan dan pemberian vitamin gratis kepada hewan ternak di Dusun II Ujung Tanah Jorong Padang Mardani Nagari Manggopoh Kec. Lubuk Basung Kabupaten Agam. (27/7/22).



Kegiatan pengecekan kesehatan dan pemberian vitamin untuk hewan ternak yang dilakukan oleh satgas PMK tersebut bertujuan untuk mengantisipasi wabah Penyakit Mulut dan kuku menyebar di wilayah hukum Polres Agam.



Kasat Shabara Polres Agam AKP Dedi Kurnia selaku ketua pelaksana dilapangan menyampaikan " Kegiatan pengecekan kesehatan terhadap hewan ternak dan pemberian vitamin ini masih dalam rangka Ops Aman Nusa II tentang Penanganan Penyakit Mulut Dan Kuku (PMK).

"Pada kesempatan yang lalu, kita sudah berikan himbauan dan Edukasi kepada pemilik ternak Sapi agar selalu menjaga kebersihan Sapi dan Kandang agar selalu bersih dari kotoran Sapi, kemudian kita juga sudah lakukan penyemprotan desinfektan"

"Dan kali ini kita lakukan pengecekan kesehatan, serta kita berikan vitamin kepada hewan ternak agar imun tubuh hewan tersebut meningkat. Ulas AKP Dedi.

Lebih lanjut AKP Dedi menyampaikan " pengecekan kesehatan dan pemberian vitamin untuk hewan ternak ini semuanya Gratis".



Para peternak, yang diwakili oleh Ketua kelompok Tani Giat Bersama, Bpk YURNSLIS selepas kegiatan tersebut menyampaikan" ucapan terimakasih kepada Polres Agam dan Pemda Agam yang telah memberikan perhatian lebih kepada kami para peternak sapi".

"Pelaksanaan pengecekan kesehatan dan pemberian vitamin kepada hewan ternak ini sangat besar manfaatnya bagi kami para peternak, ulas Yurnalis."

"Mudah mudahan dengan adanya Satgas PMK ini dapat menghindarkan ternak kami terpapar penyakit mulut dan kuku" ulas Yurnalis sebagai penutup.

Dalam kegiatan pengecekan kesehatan dan pemberian vitamin yang dilaksanakan oleh Satgas PMK Kab. Agam tersebut turut dihadiri Walinagari Manggopoh bapak RIDWAN, A.Md, Kelapa UPT Puskesmas Lubuk Basung Bpk PENJUSTA, tim unit Sat Shabara dan tim penyuluh Sat Binmas Polres Agam.

(Berry)